



La ciudad de Adra tiene ya su cartel anunciador para las fiestas patronales que, como cada año, se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino. El diseño elegido por el jurado, entre más de una docena de carteles presentados, ha sido el de Alicia Suárez, un diseño "minimalista, moderno y lleno de color", que ha sido, finalmente, seleccionado como cartel anunciador de la Feria y Fiestas de Adra 2023 por unanimidad, tras una difícil elección "dada la alta calidad de los diseños presentados".

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de la autora del diseño elegido y concejales de su equipo de Gobierno, ha presentado este cartel anunciador, que lleva por título 'Vive la Feria'. Una propuesta protagonizada por una mujer vestida de flamenca a la que acompaña algo tan abderitano como es la Torre de los Perdigones". Cortés ha felicitado públicamente a la ganadora y ha agradecido la participación al resto de autores "que han presentado sus diseños y que mantienen vivo este concurso, del que salen carteles que son verdadero arte y que quedan para la historia de nuestra ciudad". Asimismo, ha destacado que "es un cartel muy vistoso, colorido, alegre, que representa a nuestra ciudad con nuestra emblemática Torre de los Perdigones y nuestro mar".

Por su parte, Alicia Suárez ha explicado que "el cartel está diseñado para animar a los abderitanos, abderitanas y visitantes a vivir nuestra feria, una feria alegre y llena de color, como muestra el cartel". "Es un cartel minimalista, realizado con trazos a mano alzada, en el que se fusionan elementos característicos de Adra, como la Torre de los Perdigones y el mar, en honor a nuestra Patrona, con una mujer vestida de flamenca, con el típico lunar que nuestras madres nos pintaban de pequeñas", ha subrayado. Es, en definitiva, según palabras de su autora, "una propuesta moderna y elegante que ha tenido el mejor de los finales, ser el cartel oficial de la Feria y Fiesta de Adra 2023".

### **Una flamenca y La Torre de los Perdigones**

La composición cuenta con un fondo blanco, sobre el que dispone una flamenca dibujada en trazo y del que destaca la peineta roja, con dos flores azul y amarilla, un collar de bolas con esos mismos cuatro colores. Además, de manera fina y elegante la flamenca luce dos

hombreras, una amarilla y de lunares negros y otra con forma de '23', en alusión al presente ejercicio.

A su derecha, la Torre de los Perdigones, que es uno de los patrimonios históricos y culturales que atesora esta ciudad milenaria. Y, en la parte más baja del cartel, una tipografía en negrita que destaca 'Adra' sobre dos formas azules que hacen las veces de mar, simbolizando la belleza de la costa abderitana. Además, y como marcan las bases, el cartel especifica 'Feria y Fiestas' y 'En honor de nuestros patronos la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino'.

El cartel ha sido escogido entre más de una docena de propuestas presentadas en esta edición del concurso por un jurado compuesto por Teresa Ruíz, en representación de la Hermandad de los Patronos; Elisabet Ana Vargas, diplomada en Publicidad y RRPP; y Victoria Cobián, estudiante de Periodismo. El Área de Fiestas y Tradiciones ha otorgado un premio de 300 euros a la ganadora, cuyo cartel pasa, a partir de este momento, a ser propiedad municipal, con todos los derechos de libre utilización, reproducción y difusión. Todos los carteles presentados al concurso se expondrán al público desde este miércoles, 9 de agosto, y hasta el día 25 del presente, en el Mercado de Adra.

Adra, 8 de agosto de 2023